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□ 会　長　　安藤　武司
□ 副会長　　小泉　宣昭
□ 幹　事　　波多野光裕
会報委員長　 臼井　毅子
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□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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会長挨拶

定時総会（次年度予算承認）
１００万＄

第 1678 回 例会　6/21（水）

担当：会長・次期会計

　本日は、職業奉仕委員会恒例の「職場例会」
です。
前田委員長と前会員の高橋正さんの計らいで、
「ＪＡぎふ　曽我屋枝豆選果場」を会場に岐阜
の名産物でもあります、枝豆の出荷関係をご覧
頂く企画をして頂きました。
ＪＡぎふ「園芸畜産課」の仲村様のご説明、案
内の程、宜しくお願いいたします。
岐阜のえだ豆をパソコンで検索し、岐阜市のホ
ームページに紹介されていました。
生産者のたゆまぬ努力と安全・安心によって守
られています「岐阜えだ豆」。
普段から何気なく食べています「岐阜えだ豆」
が京阪神市場への出荷が一番との事。
岐阜市島・則武・河渡地区、２００以上の生産
者が見える事。枝豆の種類も、「福だるま・サ
ギミドリ・サヤムスメ・湯あがり娘」等、色々
あることに驚きました。
　最近は、アマゾンなどの通販があり全国への
販売があります。「本日の状況は出荷待ち」で
人気の高さが思われます。どうも「父の日ギフ
ト」で注文される様です。
　忙しい中、お邪魔させて頂きましたことに、
感謝申し上げます。お買物がさせて頂ける様で
あればとおもいます。
本日は、お忙しい中、時間をおつくり頂きまし
て、ありがとうございました。

職場例会
岐阜市農業協同組合
曽我屋枝豆選果場

第 1677 回 例会　6/14（水）

担当：職業奉仕委員会

フィナーレ例会　
会長・執行部退任挨拶

第 1679 回 例会　6/24（土）

担当：親睦交流委員会 

出席報告

会員数：21名
出席数：21/30名
出席率：70.00%
欠席者：9名（出席免除4名　83.33%）

 

委員会・同好会報告事項（敬称略）

【ゴルフ同好会　定例会】
日時：２０１７年６月１２日　
場所：高知　黒潮カントリークラブ　
・優　勝　　小泉　宣昭　会員　　
　　　　　　トータル１０５　　ネット７４　
・２　位　　波多野光裕　会員　　
　　　　　　トータル１１４　　ネット８４　
・３　位　　小森　保敏　会員　　
　　　　　　トータル１１４　　ネット８７
・ニアピン　西垣　会員　山口　会員（２回）　
・ドラコン　永瀬　会員　岡田（一）会員　
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委員会・同好会報告事項　続き

高知北ロータリークラブ　　　
例会参加：２０１７年６月１２日
バナー交換を致しました。

例会行事（敬称略）

【職場例会】
　岐阜市農業協同組合　曽我屋枝豆選果場
　営業部農業畜産課　次長　藤沢　建司　様

枝豆の選別パッケージ出荷の工程を見学し、詳
細なご説明を戴きました。

次回例会のご案内

担当者：親睦交流委員会

第１６７９回　例会　６月２４日（土）
フィナーレ例会　
会長・執行部退任挨拶　　　　

　 　　　　会報・広報　６月担当　前田　吉彦

例会行事　続き


